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今月のツアー

７月 ･ 日に山中湖東照館にて「 」が行われました。３年前に行われた同じ8 9 48/89 TOUR
場所で開催、当時は台風８号の直撃を受け困難な道程でした。今年も台風３号の接近が

ありましたが、逸れて無事開催されました。前日入りした美香ちゃん＆文香ちゃんは、

激しい雨の中ボーリングに勤しんでいたらしい。美香ちゃんって雨女？ 同じく前回参

加した中井ちゃんは今回は急病のため欠席。残念です。

まずは受付。スタッフの湯原さんとじゃんけんをして地図

を争奪。湯原さん、じゃんけん弱い 「負け」の白黒マッ。

プがかなり余ってしまいました。玄関ではツゥショットポ

ラが行われましたが、リクエスト付きサイン色紙を挟んで

行われたテキヤのツゥショットでも長者の列。希望メンバ

ーと撮った後に、ルーレットでのツゥショットに殺到する

のは一見不思議ですね。堂々と違うメンバーと撮れるのが人気の秘密

でしょうか(笑)。お客さんが回すルーレットに近づいてきてそっと覗

き込む美雪ちゃん。その時「希望メンバー一人」をひいたら、みなさ

んはどうします？(笑) でも美雪ちゃん、間を利用してルーレットの

配列をメモるお客さんを邪魔しようとルーレットを回し始める(笑)。

とっても悪戯っぽい表情がとても可愛いです。食事の後お待ちかねの

ショータイム。テニスの腕前を話しながらの自己紹介。テニス部の波平ちゃんと真子ち

ゃん、実は幽霊部員のようだ。テニスの腕前はどうなのでしょうか？ 真子ちゃんはポ

ーズだけ教わってきたらしい。初めてというメンバーは４人。文香ちゃんと清美ちゃん

は経験者。美香ちゃんは高校の授業で成績がよかったらしい。先生の目に留まり、手取

り足取り教えてもらったそうだ 「あ～あ～」と納得のお客さん。異様に盛り上がる会。

場でした。ショータイムは「楽しい企画の盛り盛り盛り盛り沢山を教えちゃうよのコー

ナー 。理解の難しいコーナーを先にここで説明をしておこうというコーナーらしい」

(笑)。詳しくは新聞をご覧下さい。美雪ちゃんのお母さんはジャニーズ系らしい。メン

バーは期末テストの真っ最中。一足早く終わった真子ちゃん、中間テストの倍の点数に

なったとのこと。それでもあまり良い点ではないらしい。じゃあ中間テストは…。梢ち

ゃんはあ・ら・しの為に土曜のテストが月曜日に延期になったそうだ。今晩勉強を頑張

るらしい。階段で躓いた歩ちゃん 「人の芸をとっちゃった～」と発言してごまかして、

いました。今回も墨塗り隊が出没。墨塗り隊のメンバーは希望制だったため、出題者以

外のメンバーがみんな客席へ(笑)。おかげであの娘に墨を塗られたいと、ボケるタイミ

ングを計るお客さんがいたらしい。最後の方では、電池切れのメンバー続出。握手会で

終わったショータイム、今回もお夜食サービスが。おにぎりを持って各部屋を回るメン

バー。入浴中なのか部屋を空けているお客さんもいたようで、なかなかお皿が空っぽに

ならない。さかんに「まだありますよ～」と部屋を転々としていました。きっと配り終

わらないと帰れないのでしょう。つまみ食いしたメンバーはいないかな？(笑)
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２日目はお散歩から。メンバーが２人ずつペアを組んで出発。取り巻くように歩き出す

。 。お客さんたち 楽しいお話は出来たでしょうか？ 湖畔ではおはようツゥショットポラ

指名を待つメンバー、まだ頭の中はお休み だったりしませんか？ 普段見れないTIME
表情の写真もあるのではないでしょうか？ 朝食の後は「朝のお話の時間 。これも各班」

メンバー２人を囲んで 開始。今回は班構成が決まっていてメンバーは選べず、隣TALK
の班の話し声が気になるお客さんもいたらしい。 時からは撮影会。良い天気で撮影日10

。 、 。 、より メンバーが２組 お客さんが３組に分かれて各 分 時間はたっぷりありますが20
それでも走り回るお客さん(笑)。メンバーも自然の日射しの中、良い表情をしていまし

たね。是非写真を送ってあげましょう。撮影会が終わって昼食へ。あ、もう午後の集合

時間が迫っている。案の定、遅刻して遭難しかけたお客さんもいたらしい。午後は、ラ

ジオ体操から。普段運動不足のお客さん、準備運動から悲鳴が起こります(笑)。身体も

ほぐれたところでスポーツ大会開始。テニスの部では模範試合( )としてメンバー同士が?
対戦。最初はボロボロの美香ちゃん、でも次第に上達していき、テニスが終わる頃には

無敵な美香ちゃんに変身していました。野球の構えはえりぴょ。ホームランバッターか

もしれない(笑)。案の定練習でフェンスオーバーをしでかしたようだ。テニスの後は、

バレーボール。でもコートはそのまま(笑)。美雪ちゃんでもアタック出来ますね。まず

は３段跳びで班分け。遠くに飛んだお客さんから順に希望メンバーの班を選んでいきま

。 。 。した この方式はちょっと不評でした 手を挙げ続けていたメンバーがちょっと可哀想

班分けも決まり、まずは練習。輪になってボールをつなぎます。掛け声が素晴らしい文

香ちゃん。でもボールからは逃げていたようだ。いよいよ試合開始。急造のチームとあ

って、とにかく相手コートにボールを返すのが精一杯。サーブの成功率が勝敗を左右し

たようですね。見方のサーブを直撃した真子ちゃん、大丈夫ですか？。２試合終わった

ところで終了。表彰式へと映りました。が、優勝チームを決めるのにメンバー同士でじ

ゃんけんに(笑)。波平ちゃんとの対決で、なにやら交渉し出す真子ちゃん(笑)。いった

い何を話していたんでしょうか？ 結局波平ちゃんが優勝。バレーボールも２勝してい

たので、順当な結果でしょう。最後に握手会で、楽しいツアーは終了しました。
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今月のしでかし

７月 日に 「ＬＲ」にて「目指せ！世界の蕎麦職人」が行わ16 SKi
れました。初の麺打ち修行イベントということで、人気大沸騰。

抽選漏れのお客さんも多数出た模様。先生はステ－ジや麻雀大会

でもうお馴染み政治家の大久保青志さん。麺類好きがこうじて自

分で蕎麦を打つようになったそうだ。生徒は寄合・西堀・石澤・

吉田の４名。蕎麦よりうどんの方が好きというメンバ－揃いで先

生も苦笑。エプロン姿のメンバーに溶けるお客さん多数でした。

まずは先生が生地作りの実演。ポイントは水だそうです。そばがきの話になり、すいと

んみたいなものという事で 「すいとんって知ってますか？」と聞かれると、得意げに、

「知ってますよ、魔法瓶みたいなやつ 」と答える真子ちゃん。会場が一瞬凍りました。。

。 。続いて生徒の実演 手を洗いに行って石鹸の容器を壊してしまった子がいたらしい(笑)

生地を作りそれを延ばして包丁で打つ、と書けば簡単に見えますがなかなか大変だった

。 、 。ようです 特に今回の生徒は普段あまり料理をしないとの事で かなり苦労してました

歩ちゃんは去年移動教室で蕎麦を打ったそうだ。この時、包丁持つと危ないと先生から

、「 」 。 。言われて もう１度言われたら刺してた と発言( ) 気をつけましょう＞関係各位^_^;
粉を練っていて「手がきれいになった 」との発言も。汚れはどこへ？(爆)。その後、。

生徒も指導する側に回り、お客さんの中から何名か選んで、歩・彩乃班と真子・梢班に

別れて実演。真子・梢班は不気味な笑いが耐えない 「昨日から２人壊れてる」そうだ。。

かたや歩・彩乃班はお客さんの悲鳴が轟く。歩ちゃんは密かに怪しげなものを生地に練

り込んだようだ(笑)。ということで微かな不安を残しつつイベントが終了し、参加した

お客さんにはお土産としてこのイベントで打った蕎麦が配られました。先生が打った蕎

麦、生徒が打った蕎麦、お客さんが打った蕎麦のどれが当たるか分からないロシアン

ルーレット状態のお土産に、一部のお客さんは受け取りを辞退していたようでした。

スタッフから「家まで送りますヨ」の発言も(笑)。皆さんおなか大丈夫でしたか？

７月 日に立川の国営昭和記念公園にて「オアシスも大好きっ！ピクニック」が行われ23
ました。梅雨も明けて快晴のもととても素晴らしいピクニック日和でした。突然えりり

。 、 、んが欠席とのことでショックを受けるお客さん達 でも後日 欠席のお詫びのお手紙と

電話でデートがあるとのこと。具合が悪かったのだから仕方ないことなので、お詫びに

お手紙とか電話とかいうのは異例ですね。次回以降こういうことがあっても、同じよう

なことを要求しないようにしましょうね＞これを読んだお客さん。３つの班に別れてス

タート。とにかく暑く、予定とは違う適当な場所で休憩する一行。途中あったかき氷を

食べるメンバー。実はスタッフも食べていたとか。あ、秘密でしたね(笑)。お昼はおに

ぎり３個。いろいろな種類があったようだ。午後になり暑さもピークに。バレーボール

が用意されていたが、炎天下の中とてもやる気にならない。もっぱらメンバーとのお話

タイムとなっていました。最後にメンバーの感想と握手会があって終了となりました。
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Birthday今月の
６月 日にレッスンルーム にて「中井祐子 」11 LR 16th Birthday Party
が行われました。 才になった実感はまだないけど、バイクの免許16
は「取ったら１週間で死ぬ」ので取らないそうです。結婚も 才く23
らいで、とのことでした。あと７年待たなきゃ(笑)。 才は大人に16
なる第一歩、まだ精神年齢８才だけど夢に近づく第一歩にしたいそ
うです。いや、もう９才だよね(笑)。夢は小４までは幼稚園の先生

「 」になりたかったけど 妹と同じレベルでケンカしてるようじゃダメ
ってことで、小５からずっと福祉の仕事志望とのことです。この１年を振りかえると、
怖い学校への転校(金髪の子もいた！)・受験(面接は軽い雰囲気で驚いた)…などいろい
ろあったようですね。無事高校に入学してからは中間試験で９教科全部平均越えたり、
すっかり優等生になったとか。数学の優しい先生(おじいちゃん)に分からない所を教え
てもらったり、地理では県庁しょじゃいち(笑)覚えたり、英語は から まで筆記体でa z
書けたり頑張ったみたいです。学校行事では、体育祭の障害物競走で足にケガをしたの
で保健室で治療してもらったら、保健の先生の視線がパン食い競争のアンパンに行って

、 「 」 、たからあげたとか(笑) 誕生日当日にも体調悪くて行ったら あら祐子ちゃ～ん って
先生の自腹で栄養剤くれたそうです。( ) なんか楽しい先生が多い学校みたいだなぁ。^^;
誕生日当日は家に帰ってもパーティーがなくて(泣)、今日帰ったらある予定とか。
ちなみに今日は真子ちゃんから「みんなの前で読んでね」って手紙もらったのに、遅刻

。 。 、しそうで忘れたそうです 遅刻と言えば学校も…以下自粛(じしゅく)(笑) お話しの後
ファンさんからの質問にたっくさん答えてくれて楽しい時間となりました 『一度だけ』。
や、大好きな静寂の『燃えない心 『若き知恵を讃えた天使達の詩 、最後に『 才』を』 』 16
歌って楽しいパーティーは終了となりました。

夕方は「三浦恵里子 」が行われました。誕生日当17th Birthday Party
日の 、あこがれだった 歳だけど実感ないらしい。中２ぐらParty 17
いから１年たつのが早い、あと３年で 歳だと思うと怖いそうだ。20
老後はラブラブな旦那様と年金生活で犬を飼って、若々しくてスポ

。 。－ツ万能のお婆さんになりたいそうだ 間がとんでしまっているぞ
今は学校行くのが楽しいそう。 分早起きして自転車通学にしたそ30
うだ。最初はモ－ニングコ－ルしてくれてたが、もう習慣になった
らしい。朝ご飯をゆっくり食べられる幸せ。自転車だと毎日空を見てすがすがしいそう

。 「 」 。です 学校では担任から １年のときはまじめでいい子だったのに と言われたらしい
おとなしくしてると静かな子に見られがちと分析していた。最近は鬼ごっこ。先生にや
ろうよやろうよと駄々こねるんだって(笑)。教科書は持って帰る気はさらさらないらし
い(苦笑)。休み時間に宿題写して授業中だけで終わらせるらしい。でも中間テストは
クラスで３位だったそうだ。ちぃリ－ダ－はあんまり大変じゃない、後輩の子たちと壁
ができないようにしたいとコメント。今日の服は昨日波ちゃんが選んでくれたそうだ。
お客さんと仲良くなるコ－ナ－は一人ずつ前に出て、えりぴょと対談。でもストップ
ウォッチの使い方は最後までわからなかったようだ(笑)。最後は曲、 で初めてSKi
歌って音痴に気づいて泣いた思い出の曲『ロマンティック』を披露。そして『 歳 、17 』
『うたかたの夢 。客席からはシャボン玉が飛び、ハッピ－バ－スディの熱唱。感激の』
涙があふれていました。
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今月のしでかし

７月 日には逆玉 「えっ！もう！いやあ、まだまだ若いっすよ～」は行われました。16 46
誰が登場するか解らないイベントの幕が開くと、歩ちゃんが登場 「あ～あ～」と納得の。

声がする会場(笑)。でも司会ということらしい。 月生まれのメンバーを挙げながらいろ7
いろ煽る歩ちゃん 『 』に乗って登場したのがなんと今村さん。これはまっ。 happyBirthday
たくの大穴。ブックメーカーのオッズは２億倍だったらしい(嘘)。 月 日が誕生日ら7 20

PTAしい。今爺の名付け親は白石桃子ちゃんとのこと。当時はショックだったそうだ。

に関わるいきさつとか印象に残ってるメンバーの話も。その話の流れから川野朋美の名

が出てきていろいろ言ってたら、なんと朋ちゃん本人が登場。じつは今爺がゲストに指

名したらしい。でも、卒業したことを知らなかったそうだ。朋ちゃんもスケジュールが

空いて、これるようになったらしい。続いて今爺の歴史を振りかえる。今年 才という50
、 。 。ことで その人生はまさしく波瀾万丈 職業遍歴がすごく ･ 年でいろいろ変わってる1 2

音楽業界ではミカバンドとか結構 アーティストに関わってきたそうだ。一番印象深BIG
い仕事は、 時間 で宮沢りえの武道館ステージを仕切ったことらしい。質問コーナ24 TV

。 。 。 、ー 結構いろいろなネタが出てきた そして特別に朋ちゃんの歌コーナー という時に

原宿でスカウト活動をしてたらしい橋本・三浦・秋山が帰って

きて久しぶりに会うえりりん達と抱き合ったり大騒ぎ。美香ち

ゃんからは今爺にケーキ(一切れパック)のプレゼント。感激す

る今爺でしたが 「本当は自分用に買ったものですけど…」と名、

残惜しそうに渡していました(笑)。黙っていれば感動のシーン

だったのにぃ。歌は『雨の日曜日』と『うたかたの夢 。』

バックで踊るえりりんと歩ちゃん。お得なイベントでした。

６月 日に秋葉原ヤマギワソフト館にて三浦恵里子キャンペーンが行われました。この18
。「 」 。日がえりりんの初一人キャンペーンでした みなさんこんにちは とＭＣからスタート

Very本当は曲からスタートのところを進行を間違えてしまったとのこと。一曲目に「

」を歌い終わったところで「それではみなさんさようなら～」とえりりんに「さよHappy
」 。「 」 、うなら～ と返すお客さん(笑) 誰か止めてくれると思った とあせるえりりんですが

本当に帰ったお客さんがいたとかいないとか 「 知ってますか？ 「知らな～い」と。 」SKi
お客さんは打ち合わせをしたように声を揃えて言う(笑)。近況報告の後、クイズコーナ

ー。○はパー、×はグーを出す○×問題。チョキは退場だそうだ(笑) 「 」を。 Very Happy
歌って握手会で終了となりました。

日には 吉祥寺店。ＭＣで吉祥寺は初めて来25 DISK INN SHINSEIDO
たという言葉に前進座コンサートがあったとお客さんの指摘が。この

シングルの発売に家族は冷静な反応らしく、お母さんはなにこれ？

赤字じゃないの？と喜んでくれず、お兄さんも冷たかったそうだ。

クイズコーナーでは嫌いな食べ物はいくら。ジャケット撮影 回跳ん20
だらしい 「 」の意味でセクシー子ギャル委員会と出題して爆笑。。 SKi

。 「 」大当たりしてはしゃぐえりりんでした 最後にもう一度 Very Happy
を歌って握手会で終了となりました。
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今月のしでかし

６月 日にレッスンルーム 「 」にて逆玉 「みたかたの夢」が行われました。17 SKi LR 43
約 分おしでスタート。久々に登場のしの 「このイベントのために何もしていない」10 。

という さんの突っ込みがありましたが 「ちゃんと考えてきた」としのの反論。PANTA 、

でもその紙を家に忘れてきたらしい(笑)。まずは最近の近況( )。 さんは天使にc PANTA
縛られた街という映画に出演していたらしい。しのは２年近く勤めていた歯科医院を辞

。 。 。めたとのこと 良い先生だったのに勿体ない 今は車の免許を取りに行っているそうだ

「その笑顔にやられちゃうねー」と判子をバンバン押してくれるそうだ(笑)。それって

なんか怖いぞ～。また、みーつーには最近会っていないそうだ。乗馬も行っていないと

のことだが、鞍のローンはまだ残っているらしい。恋愛については、自分から好きだと

、 。言いまくるタイプで しんみりになるタイプではないとのこと

貯金をすごいしているらしい。歯科医院を辞める時も、本当は

退職金はでないはずを出してくれたとのことでした。しのが３

曲歌った後、こんどは さんの曲に 「大阪で生まれたPANTA 。

男」は間寛平さんに贈った曲だそうだ。 さんのファンPANTA
の前では歌えないとのことで(笑)、ここで初公開してました。

最後は さんのギターで「うたかたの夢 。アンコールPANTA 」

この写真もファンの前では…(笑)で「ロックバージョンうたからの夢」が飛び出しました。

６月 日にＰＴＡコミティ内のＬ・Ｒにて「橋本美香アコースティック・ナイト」が行24
われました。ギターを持ってくるも歌の前にお話タイム(笑)。 分位続きました。途中30
効果音もちらほら(笑)。まず に行われた制服ファッションショーについて。ファン6/17
のみなさんはあたたかいと思ったとのこと。ミスは絶対できないという発言に、ここで

もできないんですけどと一応フォロー(笑)。選挙は行く予定とのこと。初選挙ですね。

「みなさん寝てしまう前に」と歌へ。真剣な表情でしっとりと弾き語りをする美香ちゃ

ん。歌い終わる毎にふにゃっと表情を崩し、これが実にか～い～。緊張しているのがわ

かります。続いてゲスト登場。まずはシルバーバレッツの古賀さん。以前美香バンドで

一緒にしたことがあるとのことでした。伴奏だけの古賀さんに一曲披露のリクエストが

入るも 「お金を頂いて歌うほどじゃない」と辞退する古賀さんに客席の突っ込みが。、

「なんですって(笑)」と怒った表情をみせる美香ちゃん。成長過程を見守るのが のSKi
醍醐味なので(笑)気にしないでね。さらに今日決まったゲスト

のワームスの沢田さんが登場。突然だったらしくギターは弾か

。「 」 。ずに歌だけの美香ちゃん 歌うだけっていいですね とのこと

普段はドラムの沢田さん、ギターは初披露らしい。突然ファッ

ションショーのスナップ写真プレゼントコーナーが設けられ、

異様な盛り上がりの客席。最後は再び美香ちゃんの弾き語り。

アンコールもとびだし、とても４ヶ月前にギターを始めたとは

流しのお姉さん～(笑)思えない上達ぶりの美香ちゃんでした。
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TALK今月の

６月 日～７月２日の５日間に渡って、なかの 展示ギャラリーにて「今、ベト28 ZERO
ナム、シンク、トーク」が開催されました。昨年行なわれたベトナムツアーのレポート

として写真展を昼に開催し、夜には毎晩異なるゲストを招いてベトナム戦争について語
PANTA SKiるというイベントでした。初日のゲストは一緒にベトナムに行った さん。

メンバーの出演は、橋本・秋山・寄合でした。周りに貼られている写真パネルを一枚ず
つ解説し、その後「あなたにとってベトナム戦争とは何か？ 「どうすれば戦争はなく」
せるか？」など、とても一言では語れないテーマについて語られました。ベトナムに行

っていない寄合も持前の頭の機転でいろいろ考えて発言していたようです。 さPANTA
んも難しい質問が並ぶ中「四国が独立したら困るでしょ」と言ったギャグを交えながら
無難にトークが進みました。２日目のゲストは加納秀人さん。メンバーはひとり減って

。 「 」（ ） 、「 」橋本・秋山でした パネルの解説で 祐ちゃんコウモリに似てる 美香 とか 浜松
「 」 、 。や 経済大国 という言葉がわからず マネキン状態になる秋山が観察できました(笑)

加納さんも戦争についてはひとりで非常に熱く語り、とても素晴らしいトークショーで

した。３日目は灰野敬二さん。メンバーは同じく橋本・秋山のふたり。恐いという先入
、 。「 」観があるのか ゲストとして灰野さんが出てくると非常に緊張する二人でした 常識

などその類の単語が出ると、非常に敏感に反応して反論する灰野さん。お客さんの質問
にも強烈な反論をぶつけとても白熱した、また素晴らしいトークになりました。戦争と
いう難しい題材でこれだけ熱く議論ができることは今の時代なかなか珍しいと思いま

す。４日目は南真人さん。メンバーは同様に橋本・秋山でした。南さんはベトナム戦争
時代は海外で放浪していたとのことで、日本に帰ってきた時の反戦運動を見て愕然とし
たとのことでした。とても自然体で生きている人で、今までと違い白熱することはなか
ったのですが、戦争の話というよりは、生き方について話がとても素晴らしいトークシ
ョーでした。最後の５日目のゲストは末永蒼生さん。メンバーはいきなり増えて、橋本

・秋山・中井・寄合・遠藤・古賀の６人でした。初めて参加するメンバーはこの難しい
トークショーをどうやるのか危惧されましたが、ゲストの色彩心理学の話が非常にわか
りやすく、メンバーみんな難しい話にも関わらずとても真剣に聞いていました。絵は心
を映し出すものですね。４日間ずっとマネキン状態だった、秋山も発言が多くなってい
ました。ただ 「今、やりたいことが大事だ」ということを鵜呑みにして、勉強はやら、

なくていいんだと思われると困るなあ（笑 。５日間連続で参加した訳ですが、それぞ）
れのゲストごとに特色のでたトークショーになりましたが、戦争についてあらためてこ
ういう風に語るという機会はなかなかなく、平日、会社から毎日駆けつけただけのこと
はあったと思わせるトークショーでした。また、平成 年 月 日(木)～ 日(火)12 10 12 17
に渋谷電力館２Ｆの ギャラリーで行われるそうです。TEPCO

今月の新入生
ツアー“ ”にて、新しくＰＴＡコミティの代表に就任されたFC 49/89 TOUR

福田隆志 さんが登場しました。翌日のスポーツ大会のルール説明ふくだたかし

でステージデビュー(笑)。 生まれの 才、Ｏ型。先代の中野さんのS35.9.4 49
、 。後とあって大変だとおもわれますが また新しい風を に運んで下さいSKi



- 8 -

今月のコンサート

IJR６月４日にこまばエミナースにて「第５回女子高生シンポジウム」が行われました。

プロデューサーの美香ちゃんから石丸電気が特約店になったとのこと。買った人の話で

はポスターが付いてきたという特典があったとのことでした。第５回のシンポジウムと

いうことで、今回も街頭アンケートの結果を発表しながらの進行となりました。進行役

は美香ちゃんと歩ちゃん。一般の人として、あつこちゃんとてるみちゃんが登場。先生

として卒業生の滝本久美ちゃんも参加しました。今回のアンケートは１月の２～５日に

行った 名の ～ 才の男女比４：６が対象。音楽を何で聞くかはＭＤが一位。久236 12 18
WOWOW美ちゃんはカセットとのことでした(笑)。衛星放送については、真子ちゃんは

のことを「ウォウウォウ」と言って笑いを誘っていました。好きなＴＶは がASAYAN
。 。一位 これはアンケートを取ったのが某アイドルのコンサート会場だからとのこと(笑)

その後、非常識の実例や５年後にはどうなっているかを討論してシンポジウムは終了と

なりました。久美ちゃんは美雪ちゃんのことを何歳なのかを聞いていました。

同日に「 」が行われました。最近気になることを言いながら自Message from NO MAKE
己紹介。中井ちゃんは高校に入って優等生になったそうだ。彩乃ちゃんの学校では語尾

に「だに」を付けるのが流行っているそうだ。波平ちゃんの弟は女っぽくなって困って

いるそうだ。公開生徒総会でのお題はメイク。メイクしたい派は、三浦、中井、秋山、

、 、 。 。 、遠藤 西堀 吉乃 これからしわが増えるので隠さなくちゃと文香ちゃん 肌が荒れる

おじいさんとおばあさんとでは肌の荒れ方が違う、若いうちはやらない方がいいと、古

賀、吉田、石澤。外見と内面では内面が大事ということでメイクでなく内面をみがくと

いうことでまとまりました。久しぶりに「お誕生日 。６月生まれの人に対して、聞い」

ておきながら「あー、そうですか」という彩乃ちゃん。祝ってくれないの？(笑) そう

いえば、真子ちゃんは最近雪印のさけるチーズが好きで帰りの電車で食べるとのことで

した。この頃は事件前なのですが、売ってなくなってしまいましたね。８月発売の

「 」のタイトル曲が披露されていました。No!Make

ちいさなしでかし

印刷のしでかしにより、ページ数の位置がずれていますが、気にしないでください。

いよいよ 枚目のアルバム「 」が リリースされます。今回はジャケット写真18 No! Make
が話題になっていますね。今日のコンサートでは先行発売されていますが、スタッフに

よる握手会が開催されるかもしれません。是非お立ち寄り下さい(笑)。
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